

# Relawan Radar Bagus Deklarasi Dukungan Vinanda-Gus Qowim Menang

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.DEMOKRAT.CO.ID](https://KOTAKEDIRI.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 18:13



KOTA KEDIRI - Ratusan Relawan Reza Darmawan untuk Vinanda-Gus Qowim (Radar Bagus) yang hadir di D'Brantas Cafe Jalan Inspeksi Berantas Mojoroto Kota Kediri, Rabu (9/10/2024) pukul 16.00 WIB.

Hadir dalam kegiatan ini Calon Walikota Kota Kediri Vinanda Prameswati didampingi Ketua Tim Pemenangan Doni Kurniawan, Ketua Relawan Radar Bagus Reza Darmawan dan ratusan relawan yang hadir.

Reza Darmawan selaku Ketua Relawan Radar Bagus menyampaikan kegiatan sore ini deklarasi dukungan kepada calon Wali Kota Kediri dan Wakil Wali Kota Kediri Vinanda-Gus Qowim.

"Ratusan relawan Radar Bagus sore ini menjadi saksi bersejarah bahwa ditempat ini kita telah mengantarkan dan mendeklarasikan pemimpin Kota Kediri asli wong Kota Kediri Vinanda Prameswati-KH.Qowimuddin," ucap Reza.

Selanjutnya, Reza Darmawan membacakan isi deklarasi yang diikuti ratusan relawan yang hadir.

Berikut bunyi dan isi deklarasi sebagai berikut : Relawan Reza Darmawan untuk Vinanda-Gus Qowim. Dengan semangat tinggi menyatakan dukungan penuh kepada Vinanda-Gus Qowim dalam pemilihan Walikota Kota dan Wakil Wali Kota Kediri Tahun 2024.

Bersama kita wujudkan Kota Kediri MAPAN (Maju Agamis Produktif Aman dan Ngangeni) Radar Bagus For Kediri Siji.

Diakhiri dengan yel yel, Kota Kediri..Nomor Siji...Vinanda-Gus Qowim...Menang..Menang MAPAN.

Dalam kesempatan ini Mbak Vinanda menyampaikan program Sapta Cita yaitu program untuk mewujudkan Kota Kediri Mapan atau Maju, Agamis, Produktif, Aman dan Ngangeni.

Di antaranya ada Program Pemberdayaan Ekonomi Kerakyatan, Merata yang bertujuan untuk bina lingkungan, bina masyarakat dan padat karya yang tujuannya untuk penurunan angka kemiskinan di Kota Kediri.

Dalam program ini, mereka akan memberikan maksimal Rp5 miliar per kelurahan per tahun untuk pembangunan dan perlindungan sosial RT/RW.

"Dengan adanya program Merata ini, kebutuhan di lingkungan RT bisa disupport dan didukung," jelas Ketua Harian Relawan Suket Teki Nusantara (RSTN) tersebut.

Selain itu, menurut lulusan S2 Kenotariatan Unair Surabaya tersebut, nantinya dengan program ini, insentif RT/RT, kader posyandu balita dan lansia juga akan naik.

Mbak Vinanda dan Gus Qowim yang didukung mayoritas partai di parlemen ini juga memiliki program produktif, kreatif dan inovatif untuk meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia.

Ada Beasiswa S1 hingga S3 untuk warga Kota Kediri yang berprestasi dan warga Kediri yang tidak mampu. Ada beasiswa untuk atlet berprestasi dan Bosda.

Ada juga pelatihan dan bantuan modal untuk UMKM, dengan ini ekonomi Kota Kediri diharapkan akan tumbuh.

Usai acara deklarasi saat dikonfirmasi wartawan Mbak Nanda mengatakan sore

ini ratusan relawan Radar Bagus berkumpul disini menyatukan tekad untuk bersama-sama mewujudkan kota Kediri yang lebih MAPAN. Artinya, Maju Agamis Produktif Aman dan yang pada akhirnya Ngangeni.

"Jadi, satu hati satu suara nomor satu pilihannya Vinanda-Gus Qowim," ujarnya.